



松城健児だより

村松高校通信 8月号 第4号 平成29年8月30日発行

職場見学

7月27日(木)

1年生全員が、3コースに分かれて職場見学を行いました。これは、将来仕事に就く上での心構えやマナーを身につけ、適切な職業観を持つことを目的として毎年実施しています。

見学後にはレポートを作成し、他のコースの職場の様子についても生徒同士が情報共有しました。卒業後の進路について考えるきっかけとなる体験となりました。

- * 1コース：雪国まいたけ→北興化学工業
- * 2コース：三幸製菓→ホテル清風苑
- * 3コース：高橋ニット→ホテル小柳

インターンシップ

7月26日(水)～8月5日(土)

2年生全員が主に五泉市内の34の企業・事業所においてインターンシップ(職業体験)を行いました。本校では平成14年度より実施していますが、普通科高校で生徒全員が行っているのは新潟県内でも数校しかありません。3日間という短い期間ではありますが、普段の学校での授業では得られない、貴重な経験をさせていただくことができました。

この場をお借りし、職場見学、インターンシップにご協力、ご指導くださいました企業・事業所様に深く感謝申し上げます。

<生徒の事後レポートより>

- 挨拶は相手との最初のコミュニケーション、誰にでも気持ちよく挨拶ができるようにしたいです。
- 価値のある体験をするためには自分から質問をすることが大切だとアドバイスされ、気になったことを自分から質問していききました。
- 仕事をするのは、今まで思っていた以上に大変なんだと思いました。
- 任された仕事をきちんとやるという責任が、社会に出るためにはとても大切だと思いました。
- 休憩で皆さんと話して、すごく優しくて気持ちが楽になり、コミュニケーションの大切さがわかりました。
- 当たり前を当たり前でできて、自分の仕事に責任を持てるような社会人になりたいと思いました。
- お年寄りを笑顔にさせるのはすごいと改めて思いました。そんな介護士になりたいと思える3日間でした。
- 髪を切っているときも会話が弾んで、来店したときよりもお客様がガラッと雰囲気が変わって、笑顔で帰って行ったので美容師はすごいと思いました。
- 休憩をまともに取れず、朝も早くて疲れているのに、笑顔で元気に接客している姿がすごいと思いました。
- 常に周りを気にしたり常に敬語という高校とは違う空間に3日間いられて、いい経験ができました。
- 時間の大切さを学びました。働いていると絶対に守らねばなりません。全員に迷惑がかかるからです。
- 始めは緊張してうまくいかないことがあったのですが、少しずつできるようになっていきました。心配だったけれど、このインターンシップで自信に変えることができて良かったです。
- 人の為に何かをすること、お客様に対しての思いやりの気持ちを忘れず、普段から誰に対しても相手のことを考えて行動できる人になりたいと思いました。
- 子どもたちを理解し一生懸命頑張る姿を見て、保育士になりたいという気持ちがより一層増しました。



県立村松高等学校同窓会総会

8月27日(日)



大勢の大先輩を前にとっても緊張しました！

割烹新瀧において、平成29年度同窓会総会が行われました。今年度は吹奏楽部がアトラクションとして、「校歌」「第一応援歌」「水戸黄門のテーマ」「さんぽ」の4曲を披露しました。

多くの先輩の皆様から大きな拍手をいただき、また、吹奏楽部設立当初のお話をお聞きすることもできました。

今後は11月3日の文化祭に向けて練習です。一般公開していますので是非御来校ください。

9月の行事予定

- 16(土) 就職選考試験開始
- 22(金) 中学生体験入学
- 27(水) 薬物乱用防止教室(3年生)
- 29(金) マラソン大会

* 村松高校の取り組みを毎月紹介します *

創立106年の伝統と誇り

新潟県立村松高等学校 校長 渡辺欣彦

〒959-1704 新潟県五泉市村松甲5545

(電話) 0250-58-6003 (FAX) 0250-58-1142

(ホームページ) <http://www.muramatsu-h.nein.ed.jp/>